

SÁBADO 9
JUNIO 2012

La Habana
Año 54 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA
CIERRE: 11:45 P.M.

AÑO 48
No. 137
20 ctvs

GRAMMA



Donde
comienza
el deber,
termina la
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

Cambios en el método para otorgar la sede del Acto Central por el 26 de Julio

La conmemoración del Día de la Rebelión Nacional cada 26 de julio —como homenaje a la trascendencia histórica de las acciones armadas llevadas a cabo en igual fecha de 1953, cuando un grupo de jóvenes decidió asaltar los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes—, es motivo de legítimo orgullo para los revolucionarios cubanos.

Las diferentes características económico-sociales de nuestras provincias dificultan la equidad para medir los resultados de la emulación especial a la hora de determinar la condición de ganadora de la sede del acto central por esta efeméride.

Considerando lo anterior, el Buró Político del Comité Central del Partido acordó que cesara la emulación y a partir de este año otorgar de forma rotativa la sede del acto nacional para festejar tan importante acontecimiento. Igualmente, decidió mantener la celebración de los aniversarios cerrados, cada cinco años, en la Ciudad Heroica de Santiago de Cuba.

En correspondencia con lo anterior, el Buró Político del Comité Central del Partido determinó que la sede para conmemorar el 59 Aniversario del Día de la Rebelión Nacional sea la provincia de Guantánamo.

Llama Machado Ventura a trabajar con celeridad en la recuperación

Recorre zonas afectadas por las intensas lluvias de finales de mayo



Machado Ventura recorrió zonas dañadas de varios municipios. FOTO: VICENTE BRITO

y hombres de Camagüey, Cienfuegos, Matanzas y Villa Clara, que apoyan fundamentalmente el rescate de los viales dañados.

Según el directivo, las fuerzas constructoras laboran hoy para resarcir unas 30 afectaciones, sobre todo en caminos, puentes y obras de fábrica ubicados en zonas rurales, en particular del Plan Turquino.

Tras recorrer la cortina y la obra de toma de la presa Zaza, Machado Ventura se interesó por el estado técnico de este embalse, el mayor del país, y de los restantes del territorio, y llamó a

usar racionalmente el agua embalsada, un recurso —dijo— que bajo ningún concepto puede malgastarse.

“Frente a la desgracia lo que corresponde es cumplir”, proclamó el Primer Vicepresidente cubano luego de conocer los severos daños registrados en el Complejo Agroindustrial Arroceros Sur del Jíbaro y la estrategia diseñada por la entidad para recuperarse del golpe sin afectar sus compromisos productivos, un empeño que incluye reprogramación de siembras para no decrecer en el presente año.

Machado recorrió varios kilómetros del Canal Magistral Zaza, igualmente afectado por crecidas e inundaciones en diversos puntos de su trazado de casi 45 kilómetros y el llamado Canal Principal Número 1 (CP-1), donde constató los trabajos que se ejecutan para asegurar la irrigación de los arrozales.

Según información ofrecida por Orlando Linares, director general del CAI, en toda la arrocería se han rehabilitado hasta la fecha 25 kilómetros de viales y varios canales de riego y obras de fábrica, y se mantiene activa la cosecha del grano y su procesamiento industrial.

El recorrido concluyó en la Estación de Alevinaje de La Sierpe, ubicada aguas abajo de la presa Zaza, uno de los objetivos más golpeados por la contingencia meteorológica, donde igualmente se labora por eliminar las afectaciones y recuperar la capacidad del centro, que decide el futuro de la acuicultura espiritana.

Trabajadores de la Fiscalía firman Código de Ética

Pausides Cabrera Balbi

El Código de Ética fue firmado ayer en ceremonias realizadas a lo largo del país por los trabajadores de la Fiscalía General de la República para concretar mayores empeños, con responsabilidad y compromiso, en la batalla por la legalidad.

El acto central, realizado en el Memorial José Martí, de la Plaza de la Revolución, fue presidido por Mercedes López Acea, integrante del Buró Político del Partido y primera secretaria de la organización en la capital, y Darío Delgado Cura, Fiscal General de la República, entregó a varios trabajadores certificados acreditativos del sello XXXV Aniversario de la Unión Nacional de Juristas de Cuba (UNJC), por su relevante quehacer en actividades de la institución.

Rocío Díaz Espinosa, una de las galardonadas, dijo a la AIN que el sello otorgado entraña la obligación de realizar cada día mejor su labor, con mayor modestia y dignidad, a la altura de la Revolución.

Juan Escalona Reguera, quien se desempeñó durante años como Fiscal General de la República, expresó orgullo por el ejercicio de los fiscales cubanos, ajenos a la corrupción predominante en otras latitudes, y los exhortó a continuar ofreciendo ejemplos al mundo.

La UNJC, constituida el 8 de junio de 1977, es una organización no gubernamental con personalidad jurídica propia, creada sin ánimo de lucro, autofinanciada y con un perfil científico-profesional.

El Día del trabajador jurídico se instituyó el 8 de junio, en homenaje al patriota independentista Ignacio Agramonte y Loynaz, quien en esa fecha, de 1865, defendió su tesis de grado para licenciarse en Derecho. (AIN)

Hoy la décima parte de
Octubre de 1962: la mayor
crisis de la era nuclear

Páginas 4 y 5

Esta tarde, Mesas Redondas de TeleSur



Cubavisión transmitirá hoy a las 6:30 p.m. las Mesas Redondas Internacionales **Cumbre de la OEA en Bolivia y Los estatutos de Thiago de Mello** emitidas recientemente por TeleSur. También se retransmitirá el segundo capítulo de la serie **Causa Justa** conducido por la luchadora social colombiana Piedad Córdoba.

Subutilizado pesquisaje de Laboratorios SUMA para el diagnóstico de cáncer de próstata

Página 8

Comentario deportivo de Héctor Rodríguez

Página 7